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Sehr geehrte Frau Reinecke, 

Ihre Petition ist am 26.202.2018 im Rathaus eingegangen. Sie wurde in der letzten Ausschußsitzung 
Flughafen Lärm in erster Lesung behandelt. Da Sie aber eine Menge juristischer Probleme angesprochen 
haben, deren Stand erst geprüft werden müssen, ist eine kurzfristige Antwort nicht möglich. 

Deshalb heute ein kurzer Zwischenbericht. 

Der Ausschuß wird das Thema nochmals behandeln und für die die Gemeindevertretung eine 
Beschlußvorlage vorbereiten. Ich werde Sie über den Stand der Bearbeitung auf dem Laufenden halten. 

Mit freundlichen Grüßen 

Karin Sachwitz 


